



ロロ・ピアーナの2023-24年秋冬ホリデーコレクション

冬の空気感、レジャー、そして幸せな気分。ロロ・ピアーナのホリデーコレクションは、雪の降るホリデーシーズンの幕開けを告げるとともに、メゾンのDNAの一部であるアウトドアライフの真髄を探求し、大晦日を祝うためのスーツも登場しさらに彩りを添えます。官能的なワードローブのシルエットと包み込むような質感が際立つスーツを、今回初めて発表します。

メゾンを代表するカシミア・コースヘア®、シアリング、キャッシュファア、ベビーカシミアを使用し、手刺繍による装飾を施すことで、自由な動きを楽しめる、多用途で現代的なウェアをつくり出します。レディスでは、シルエットは手触りがよく、ふわふわと軽く、柔らかく体を包み込みます。ガディエル・ジョガーパンツ、アゼリー・コート、ユーリー・ジャケットはシアリング素材で、マルチカラーのプリント・ブークレー糸で繊細に刺繍が施されています。ウルセル・パンツとニエン・セーターは、シルクとカシミアを混紡した柔らかさの傑作であるキャッシュファアで作られています。

フェミニンでモダン、そしてタイムレスなラインもカシミアのウェアの特徴です。脚にボリュームと動きを添える豊かなかぎ針編みのようなモチーフをあしらったエンガディン・パンツから、立体的なファア効果をもたらすエンボス加工のトリミングをすべて手縫いで施したエンゲルベルク・タートルネックなどが揃います。もうひとつの主演はカシミアとモヘアのタペストリー・ブルーム・タートルネックで、様式化された花柄があしらわれ、手仕事で起毛させることで糸の自然な毛並みを強調し、プリント柄に陰影を与えています。

メンズは、ベビーカシミアのタートルネックやキャッシュファアのセーターに、ストレッチコットンのパンツを合わせ、柔らかな肌触りと、一年で最も寒い季節にぴったりな素材の贅沢な組み合わせをご提案します。ロロ・ピアーナはまた、マスキュリンとフェミニン、多用途性とノウハウ、機能性と着心地の完璧なバランスを保ちながら、革新的なファブリックを通して新たなスタイルの境地を開拓しています。例えば、メンズ、レディスともにスーパーライトナイロンを使用したスポーツダウンジャケット「ミティ」や、キャッシュファアとスーパーライトナイロンを使用した女性用ジャケット「ジョニ」などのリバーシブルジャケットが挙げられます。スキーマスク、シアリングの帽子、毛足の長い柔らかなシープスキンのアフタースキー・ブーツが、コレクションに生き生きとしたタッチを添えています。

ホリデーコレクションは、タキシード・ウールのブラックのメンズスーツ、ピュアストライプ・ジャカード・バージンウールのオーロラ・ブレザーとビバル・パンツのレディススーツなど、イブニングや季節のオケージョンにふさわしいフォーマルな装いによって完成します。レディスでは、クラシックなカラ・シャツやロング丈のアテネ・ラップスカートなど、洗練されたシルクのウェアをご提案します。

本コレクションは、11月2日よりロロ・ピアーナのセレクトされた店舗およびオンラインストアで発売いたします。

本件に関するお問合せ先：

ロロ・ピアーナ ジャパン株式会社
マーケティング & コミュニケーション 澤田 佳恵子
メールアドレス: kaeko.sawada@loropiana.com
電話: 03-3263-8247

ロロ・ピアーナは、イタリアの卓越性の象徴であり、そのコレクションは控えめなエレガンスを特徴としています。1924年の創業以来、ロロ・ピアーナではグローバルなお客様に美しく最高品質の製品をお届けすることを使命とし、そのサービス・クオリティのさらなる向上にも努めています。